
Actas de la Secretaria el 12, 13, 14 de Septiembre, 2008 
Asamblea de Elecciones el Otoño 

Liderazgo en AA: Siempre una Necesidad Vital.  
 

Viernes 12 de Septiembre del 2008, 6:05 PM: 
 
Coordinadora Sophie Ken, dio apertura a la Asamblea con nuestro preámbulo y Kathy S, leído el 
Tercer Concepto. Después Sophie introducido y dio reconocimiento a nuestra visita Lurdes M, 
traductora/transcribirdora y Delegados y Custodios jubilados del Area 42. Distrito 5B es anfitrión 
de la Asamblea y Distrito 22 proporciono los refrescos fríos.  
 

Delegado: Michael D. 
Mike hablo acercas los Washingtonianos y el Grupo Oxford y como por su experiencia, AA veo la 
necesidad de la unidad para mantenerse unido. Mike apenas está aprendiendo sus 
responsabilidades en su posición como Delegado del Area ya cuando es tiempo para su rotación 
saliente. El dice que hacía ha sido en toda posición de Servicio él ha tenido y él cree que es una 
buena idea, así que él sigue viendo. 
 
Panel de Presentaciones: Liderazgo en AA: Siempre Una Necesidad Vital.  
 
¿Cómo puede un buen Liderazgo adoptar la Unidad? Justin P. RSG Distrito 13 
Viajando para acá mi 3ª Asamblea del Area ha sido un honor. No estoy seguro de que bien es 
pero yo se que todo nosotros aquí estamos de una forma un líder, es una responsabilidad, un 
sacrificio, es como estirar mi pescuezo hacia a fuera para traer la conciencia de mi grupo aquí, 
acercas como ellos votaran y deciden sobre algo aquí.  Esto pone un valor sobre mi sobriedad. 
Esto nos unifica a nosotros. Líderes se encuentran dentro este salón, Lideres hay en el Grupo, los 
RSGs unifican el Grupo en transmitir la conciencia del grupo a la Asamblea, tomando la 
responsabilidad, apoyándose con nuestro propósito primordial. La Unidad es lo que nos mantiene 
del fracaso. Nivel el Grupo, nivel el Distrito, nivel el Area y nivel de la Conferencia. Unidos por 
nuestra literatura nosotros tenemos una voz común cual permite a nuestro Liderazgo Supremo 
[Dios] de llegar hacia a todo nosotros.  
 
¿Qué quiere significar “confiar en nuestros Servidores de Confianza”? Tim F. RSG 
Distrito 8 
Yo les voy a compartir de cómo yo llegado en confiar en nuestros servidores de confianza y 
Alcohólicos Anónimos. Yo no confiaba en mucha gente cuando yo llegue a AA y mucha gente no 
confiaba en mí. Cuando estaba en una institución un hombre compañero de la bebida [yo sabía 
como el bebía y qué tipo de alcohólico él era] llegado a compartir  lo que ahorra yo conozco 
como el mensaje  de la esperanza. El tenia 2 años de sobriedad y allí mismo él ha unido las 
orillas de la fe dentro de él y dentro de AA y quizás esto funcionara para mí. Yo me aparecí en lo 
que ahora es mi grupo base y asistí las reuniones logrando un vistazo de los miembros 
compartiendo y alcanzándonos. Deje bajar mi guarda y realizado que no un ángulo amas de 
habiendo encontrado una forma de ser feliz la mayoría del tiempo. Este puente de confianza se 
está ampliando. Ellos hacen sugerencias cariñosas cuales yo agarro y el deseo de beber se 
despega junto con el dolor y sufrimiento bajo los latigazos del alcoholismo, wow, realmente ahora 
estoy comenzando en confiar. Después de algún tiempo de sobriedad yo veo que la gente muy 
fundado dentro AA son los que hacen la mayoría del trabajo. Y lo más alto que alcances más 
trabajo hace usted. Yo vengo de un mundo donde lo más alto llegas usted hace menos trabajo. 
Más Confianza   
Tratado el problema de la bebida yo estoy atorado con la problema acercas el vivir. Conozco que 
la raíz de mi problema por el 3º paso; tengo que deshacerme de esto. Con la ayuda de Dios y 
mas sugerencias cariñosas yo me involucrado en el servicio y ahora estoy allí para hombres igual 
como yo quienes están sufriendo y contando acercas que se les abre la puerta y ahora hay este 



sentir de obligación increíble de permitir que funciona esta cosa del propósito primordial. Yo 
confió en AA y el proceso, y por un gran apadrinamiento y una voluntad de cambiar yo 
absolutamente confió en nuestros servidores de confianza porque uno de ellos, no -todos de  
ellos salvaron mi vida. AA no me necesita, yo necesito a AA; y la neta es, esta cosa ha trabajado 
muy bien antes a mi llegada. Los buenos miembros de AA saben que el gran sufrimiento y el 
amor cariñoso son las disciplinarias de AA, no hay necesidad de otros.  
 
Dadme la libertad de la esclavitud del auto-espeleología dentro el camino del servicio: 
Lee Z. MCD Distrito 3 
Yo fui al Grapevine buscando artículos acercas el Liderazgo en AA. ¿Sus líderes consultan la 
conciencia del grupo regularmente? ¿Son estos líderes de confianza? Ellos no son gobernadores, 
dictadores o recetadores. Esto trae a mente la palabra bueno en el Noveno Concepto, llevar sus 
propios motivos. ¿Son sanos? ¿Estás en búsqueda de un estatus? ¿La gente en servicio es gente 
de un clase más alto a los otros? ¿Cuál es el bien estar común entre su grupo base y el Area? 
Sean honestos y humildes de sus talentos verdaderos contra la demanda de una obra de servicio. 
El entusiasmo no es un substitución por el talento o habilidades. ¿Existe negatividad en sus 
escollos? Pararse en pie plano y firme es una cita de Bill W., en un artículo del 1959. No hay un 
líder sin cara y tampoco hay ni un  líder perfecto. Escuchan más con la verdad. No se pongan al 
lado de la oposición por la gracia de oponerse, dar y recibir.  
Lee cito de un articulo acercas la primera Inter-grupal en la ciudad de Nueva York en 1946, 
tuvieron luchas cuales incluyeron argumentos, lanzando sillas y tirando golpes, la conclusión fue 
el orden llego atrás el caos, dignidad venció sobre la inmadurez – tratando con las vidas de los 
humanos y la muerte fue más importante. 
Mi sentir es que el 12vo Concepto y la 3ª garantía realmente son una parte importante acercas 
esto. ¿Nosotros nos estamos elevando sobre los demás como elitistas? ¿Algunos de los propósitos 
por aproximados son escollos? Los RSGs necesitan ponerse a pie y transmitir la voz del grupo. ¿El 
mensaje del RSG del grupo esta ocultado? Aprenden de los Conceptos y las Tradiciones.  
Yo hice una presentación/propósito acercas La Viña como un par de años atrás aquí cual fue una 
versión de planificación de asuntos. Enojado alguna gente y causo bastante escollo, yo tuve que 
caminar por ese camino. Fui acosado de ser diferente clase de cosas malas. Yo sobreviví todo 
eso, y me convertí a una mejor persona, y aprendí mucho acercas de ustedes y mucho sobre de 
mi.  Fallo por la conciencia del grupo y yo aprendí de eso. Nosotros nos ponemos a pie por algo o 
fallamos por cualquier cosa. Sobreviviendo AA, yo lo sobreviví porque me encanta.  
 
Rotación: un paso hacia a el crecimiento: Linda F. RSG Distrito 8 
Esta es mi primera asamblea y yo dije si a una solicitud hecho por AA. Yo aprendí de mi primer 
trabajo AA de Cafetero de soltar mi ego y orgullo. El principio tradicional acercas la rotación 
mantiene la membrecía AA de quedarse inmóvil en el oficio. También asegura queque la obras 
del grupo se pasan para ser compartidas por todos. Pues, dentro el grupo es donde la estructura 
de servicio de AA comienza. El bienestar común del grupo es la preocupación primordial en 
escoger los oficiales, estos títulos no traen ninguna autoridad ni honor, ellos describen servicios y 
responsabilidades. AA es una sociedad y necesita estructura.  
El principio de la rotación guía a todos nuestras funciones de servicio; salva AA de las únicas 
personas quienes pueden destruirlo – nosotros.  
Bill W escribió; “Cuando, en 1955, nosotros los veteranos entregamos nuestros Tres Legados a 
toda la agrupación, la nostalgia de los días antiguos se mesclado con gratitud para los días 
buenos en cuales yo ahora estoy viviendo. Jamás sería necesario para mí de actuar por, decidir 
por, o proteger A. A. Por un minuto para mí, me dio pavor acercas el cambio aproximado. Pero 
este sentir rápido pasó. La conciencia de A.A., como conmovido por la dirección de Dios se puede 
depender sobre todo para asegurar el futuro de AA. Claramente mi obra de aquí adelante fue de 
dejar ir y dejar que Dios.” Durante la investigación acercas la rotación yo ore y hice una 
investigación de alma interna. Apadrinando gente: Yo creía los 12 Pasos era lo suficiente; no lo 
es. La realización para mí que la estructura de mi Grupo Base y la rotación no han funcionado por 
años. ¿Quiero yo ponerme a pie y preguntar estas preguntas? NO… El trato es:  



Yo tengo una responsabilidad hacia a mi Grupo y ha Alcohólicos Anónimos y yo quiero regresar lo 
que yo ha recibido.  
 
Comenzó una discusión acercas el espíritu de la rotación y las dilemas y soluciones del la 
agrupación de Servicios Generales. El sentir fue que ayuda en tener gente de servicio informar 
nuestros grupos por las invitaciones al Distrito, y Area de llegar con paneles y mesas de trabajo, 
también apadrinamiento con padrinos en Servicio. Énfasis sobre la importancia de las Reuniones 
de Negocios.  
 
7:45 p.m, Viernes Por La Noche 
Tiquetes para el Banquete son $25.00 este fin de semana. El Libro Grande se está pasando para 
que todos los firmen. 
 
Explicación acercas el Procedimiento de las Elecciones:   
El Distrito 14 hizo un breve y entretenido papel explicando la votación y unanimidad substancial 
(mayoría de 2/3 parte) de la elección con el tercero legado. Los Oficiales actuales del Area 
describieron sus responsabilidades requeridas de ellos por sus posiciones  como describidlas 
dentro las Guías del Area 42 y/o el Manual de Servicios Generales. Puntos saltantes incluyen: 
Nosotros podemos asistir PRAASA y eso es la experiencia más informativa para los servidores de 
confianza. Yo sirvo mi posición mejor en no tener una opinión. Yo ha aprendido las Tradiciones y 
los Conceptos y saber cuándo aplicarlos, cuando usarlos. Mi mayor obstáculo fue de soltarme y 
relajarme. Ayudaría en tener las Guías tatuadas en algún lugar hacia a mí. Ser responsable y 
transparente, Dios no llama a los calificados, El califica los llamados. Mi trabajo no es únicamente 
recopilar los pasado pero vivir hoy y preparar para el futuro. Nosotros cerramos el lazo entre 
nosotros y Nueva York, nosotros vemos el circulo completo como un todo acercas como nosotros 
participamos aquí en Tonopah, NV. 
 
Reportes de Distritos: 
Distrito 1: Marina B, Distrito 1 fue anfitrión de 4 mesas de trabajo este año acercas los 12 
Conceptos, Apadrinamiento, Servicio y las Tradiciones. Llevamos a cabo mesas de trabajo sobre 
las Guías del Area. Estamos preparando para el Picnic de nuestra agrupación el 4 de octubre en 
Boulder City. Este año nosotros pudimos distribuir fondos de la 7ª Tradición de $1,000 hacia a la 
OSG, Area 42, SAGSC y la Inter-grupal de LV.  
Distrito 2: Mark T, Distrito 2 embarca todo los grupos oeste de la South Virginia St. En Reno. 
Nosotros estamos haciendo bien y hemos podido hacer contribuciones respetuosas de la 7ª 
tradición a las entidades AA relacionadas. El Distrito fue anfitrión a un Panel de Entrenamiento de 
Apadrinamiento en mayo en el Reno Triangle Club y fue un gran excito. Esto indica que un gran 
deseo en nuestra agrupación para más información pertinente a el apadrinamiento. Me 
encantado mi involucración hacia mi Area 42 y lo extrañaré.  
Distrito 3: Lee Z, Los Paneles del 12vo Paso se llevaron a cabo en la Iglesia San Luke el 15 de 
mayo y 17 de julio. Los miembros del panel dieron respuestas de increíble inspiración y lo 
añadieron con historias de humor antídoto. El Grupo How It Works, celebro su 34º aniversario 
con película de Bill Wilson. El Grupo Grapevine está sano y tendrá un Potluck, reunión con orador 
cada martes. Las áreas rurales están bien. El RSG del grupo Mesquite Sharing and Caring, está 
creciendo y inspirado con el servicio. Distrito 3 es un área amplia para cubrir, una solución es de 
hacer un distrito zonal (3A) cual incluye Ely, Panaca y Pioche. Por razón de necesidad cultural y 
modo del área ellos son muy autónomos.  
Distrito 4: John D, no se sometió un reporte.  
Distrito 5B: Andy P, Distrito 5 BBQ Picnic de Almuerzo en el Parque Wayne Bunker el 5 de 
octubre. Llevamos a cabo la 5ª mesa de trabajo en el Club Stairway II sábado el 5 de noviembre. 
Tendremos comida mexicana a las 2:00 PM y habrá una Mesa de Presentación de los Conceptos a 
las 3:00, Oradores-Jason C. y Mike M. Unas gracias especiales para Cherrie N, y los voluntarios  
por ser anfitrión de la Asamblea de Otoño con bocadillos.  
 



Distrito 7: MCD Andy K, Acabamos de tener nuestro 23º Mt. Charles Picnic con asistencia de 
500. Hicimos acercas a $1200.00 metiéndonos al negro por primera vez desde hace años, cual 
nos permitirá presentar seminarios cada tres meses como hemos hecho. Es la primera vez que 
hemos tenido seguro allí en la montana, esta vez, estamos tratando de hacer las cosas bien.  
Distrito 8: MCD, Phil W, nuestro distrito estrecha desde Bridgeport hacia Big Pine. Parece que 
Lone Pine gustaría formar parte del distrito y Area. Se presento un propósito para comenzar un 
comité de Unidad, con la esperanzas de poder viajar unidos para visitar reuniones quienes 
necesitan apoyo. Big Pine está comenzando sus reuniones de nuevo. El Comité IP y CCP 
realmente está procediendo adelante, Inyo ha solicitado un panel acercas Que hace AA y lo que 
no hace.  También estamos tratando de formar una lista de llamadas a Hospitales. Distrito 8 fue 
anfitrión de una mesa de trabajo de servicio en Bishop en julio con Dave M, y Jason C. En 
PRAASA yo fui parte de una mesa redonda de Reuniones de Gente Joven cual fue coordinada por 
Kevin B, el resultado de eso fue un Grupo para Gente Joven en Mammoth. En Bishop el Grupo 
High Sierra fue anfitrión en julio de un Social Elefante Blanco con Sam H, como orador. El Grupo 
Mammoth Lakes fue anfitrión de un campamiento el 22 – 24 de agosto Ed deP compartió acercas 
a donde va nuestro dinero, nuestro Grapevine Rep. Jeannette B, presenta una buena exposición 
junto con coordinador Jackie A, de IP quien dio una presentación el sábado por la noche.  
Distrito 9: MCD Rich W, Distrito 9. Nosotros estamos en búsqueda de un Alt. MCD y Secretario 
al distrito. Seguimos buscando aumentar apoyo de los Grupos. En el proceso de planificar un 
Almuerzo de Apadrinamiento y Reunión de Panel en el futuro aproximado.  
Distrito 10A: MCD Actual-Amelita T, El Grupo Elko lleva una reunión AA para dentro el Centro 
Vitality Center Treatment Facility, cada viernes. Serenity en los Rubíes fue un éxito. La fecha para 
el campamiento el próximo año es el último fin de semana en julio. Mañana es el Recovery Picnic 
en City Park @ 1: PM. Floating in Recovery BBQ y Potluck (continua) cada otro lunes a las 6:30 
PM el local es diferente y se anuncia cada vez. Cena de Gratitud el 15 de nov. a las 6: PM en el 
Hilton Garden Inn. Orador el viernes por la noche 8PM buscando oradores de afuera la cuidad por 
lo menos un vez por mes.  
Distrito 11: Chuck G, Tonopah tiene 12 reuniones cubriendo 7 días la semana en Larry’s 
bookstore en la calle Main. Goldfield tiene una reunión los martes a las 11 AM en la Iglesia 
Baptista. Round Mountian, Hadley subdivisión tiene 2 reuniones en la estación de bomberos 
domingo a las 5PM y martes a las 6: PM. Kingston tiene una reunión en la estación de bomberos 
a las 7: PM Joe W, está trabajando la reunión recién re-abierta en la Institución en el centro 
ubicado en carretera 376 en la marca milla 6. Tuvimos un campamiento AA en julio en Lake 
Groves. Suavecito. Estamos activos en Distrito 11. Gracias a todos.  
Distrito 12: Kathy S, Gracias a los RSGs y el distrito por permitirme el servicio como MCD. Las 
elecciones del Distrito en Diciembre, Estoy pensando positivamente que algunos miembros 
estarán disponibles para cariñosamente devolver atrás. El Picnic de Fernley tuvo buena 
asistencia. Los grupos de Fernley están creciendo. Silver Springs está bien con 4 reuniones y 30 
miembros. Ellos serán anfitrión de una reunión con orador en Fallon el primer sábado del mes. 
Wadsworth todavía continúa en el Big Bend Ranch gracias a Mike H, por todo el trabajo cual él 
hace. Lovelock tiene una reunión nueva a mediodía el jueves dentro el Edificio Tribunal de la 
Reservación. El Grupo Lenguaje del Corazón tuvo un inventario de grupo y fue bien saludable. Yo 
participe en el Foro del mes nacional de la recuperación en Fallon para informa lo que es AA y lo 
que AA no es. La Reunión el Lunes por la Noche para las Mujeres se revisa o de cerrar. Quizás se 
comienza las reuniones New Frontier en Fallon.  
Distrito 13: Triangle Club 4600 S. Nellis LV: Christine M. Esta posición me ha hecho realizar 
cuanto más yo necesito que aprender. Tenemos algunos nuevos RSGs asistiendo esta reunión. 
Aparece que realmente fluctuara. Pronto llevaremos a cabo las elecciones y yo anticipo en 
entregar esta posición. Recientemente estuvimos dedicando el tiempo de las juntas de negocios 
para cubrir el aprendizaje acercas las diferentes posiciones de servicio comenzando con el 
secretario del grupo hasta hacia al MCD. Estoy segura que los miembros entrantes y los RSGs 
harán un trabajo maravilloso. 
Distrito 14: Lonnie M, Miembro del Comité Ad hoc ha sido puesto en lugar para revisar las guías 
del distrito. Nosotros hemos decidido de hacer esto cada dos años cuando los RSGs salen rotando 



así ellos tienen mejor idea de cualquier cambios sean necesarios. Habrá una mesa de trabajo de 
C/T antes del fin de año. Hemos enviado para todos los RSGs la nueva sugerencia de la 
actualización del porcentaje de distribución acercas la 7ª Tradición. Esto es para tratar de 
aumentar la distribución de contribuciones de los grupos.  
Distrito 15: Dave A. Alt. MCD; El distrito esta fiscalmente sano y espiritualmente rico. Domingo 
el 21 de septiembre el Distrito 15 tiene su Picnic comenzando a las 10: AM en el TIE Club 329 N. 
11 St. Actualmente estamos en el proceso de programar juntos una mesa de trabajo de Servicio, 
mesa de trabajo de las Tradiciones y mesa de trabajo  de Apadrinamiento, cual haríamos cada 
año.  
Distrito 16: Patty P, Las cosas caminan bien, asistencia en las reuniones del Distrito son bien y 
esperamos que así se mantengan. Festival Anual de la Navidad será el 21 de diciembre. Hay 
volantes disponibles. Necesitamos donaciones para la rife. Necesitamos gente para colocar y 
también para la limpieza. Patty introducido la gente del Distrito 16 en asistencia.  
Distrito 17: Frank W, Tenemos 19 locales de reuniones y trataremos de registrar todas las 
reuniones. Todas las posiciones de alternos están en efectivo. La comida al aire libre (cook-out) 
fue un éxito, cubrimos los gastos. El 4 de octubre, la cena de spaghetti con una obra de 
talento/sin talento. Preparando el Round-Up 2009. En el club 1st Step el domingo 2 de 
noviembre, 2008 de 1-3 PM llevamos a cabo una mesa de trabajo acercas la primera tradición. 
Para la Navidad y Año Nuevo habrá reuniones de Alco-thon (maratónicas). Tenemos un nuevo 
Licenciatura Superior a la Red, Carl K. http://aadistrict17pahrump.org el sitio de web del distrito.  
Distrito 18: Susan S. No sometido reporte para archivar. 
Distrito 20: Lyle C. Tuvo éxito en el “por poco el campamiento Día de Founders” en julio. 
Aproximadamente 100 personas en asistieron la reunión de orador sábado por la noche, con 40 
asistiendo el fin de semana en campamiento. El Chester fue anfitrión para el campamiento. Medio 
de los gastos del Distrito 20 se va para el servicio contestador telefónico. El servicio tiene una 
lista actualizada del doceavo paso y reuniones. Hay nueve hombres voluntarios cuales entran a 
las nuevas reuniones dentro el High Desert. A este tiempo la literatura, los grapevines, y Las 
Viñas han sido entregadas a la prisión. Tenemos 13 RSGs (incluyendo alternos). En agosto Ed 
deP y Marion deP proveyeron una mesa de trabajo-Supervivencia del RSG en Susanville, con 15 
participando. Adicional, una discusión acercas la séptima tradición se llevo a cabo, ayudando a los 
grupos entender la necesidad de apoyar a Servicios Generales. El MCD y un RSG asistieron el 
Foro Regional de Pacifico en Spokane, cual fue una gran diversión y inspiración. Llevamos puntos 
sobre saltantes a los grupos.  
Distrito 21: Eduardo L, MCD. Nuestros Comités son La Vina, H e I, IP, CCP y el recién nuevo 
Comité de los Archivos. H e I visita a Indian Springs, Norte Las Vegas y el Centro de Detención 
del Condado de Clark por la Washington y 4th St. Vamos los lunes a jueves de 6AM – 7PM. 
Semanalmente IP Y CCP proveen información local y visitan los grupos. La Viña trabaja 
esfuerzamente para motivar los miembros en enviar sus historias y de subscribirse a la revista. 
Fuimos anfitrión al 6º Foro en Las Vegas con el propósito de motivar los miembros a los servicios 
cual nosotros apoyamos. El Comité organizador de la Convención a nivel Distrito 21 formalmente 
está solicitando que la “Convención Hispana Nacional de Nevada”, también apoyamos nuestra 
Convención Interestatal. Nosotros continuamos trabajar unidos por la misma causa, AA. 
Distrito 22: Mariano J: Nos reunimos cada miércoles desde las 6-7:30 PM. Nosotros estamos 
estudiando el Manual de Servicios Generales con los RSGs. Dos veces por semana nos reunimos 
para prepararnos para presentarnos en la radio español los domingos por la mañana @ las 6 AM 
con IP. Hemos visto salir un resultado positivo de esto. Hay 12 grupos dentro Distrito 21 con 18 o 
más miembros y una nueva agrupación en Sun Valley. Cada domingo nosotros visitamos la 
agrupación de 35 personas asistiendo la reunión dentro la Prisión de Carson City. Todos los 
grupos del Distrito 21 están ayudando en hacer esto posible.  
 
Sábado 13 de septiembre del 2008, 8:30 AM:  
 
Sophie dio apertura con la Oración de La Serenidad. Se aprobaron las Actas de las últimas dos 
Asambleas de Septiembre 2007 y Abril 2008 sin comentarios o correcciones.  

http://aadistrict17pahrump.org/


Segunda Lectura del Propósito de Criar Una Posición Para Un Archivista Permanente:  
Como el Archivista del Area 42 yo quiero hacer la ponencia que el Area 42 tenga un archivista 
permanente – alguien quien tenga mucho conocimiento acercas el historial del Area 42. Esto 
continúa de mantener en rotación el archivista y alterno cada 4 años. El archivista permanente 
compartirá su conocimiento y dará dirección (si lo solicitan). También, ellos estarán disponibles 
para ayudar identificar material, gente y cosas donados a los archivos del Area 42. 
A este tiempo, el archivista permanente no será financiado. 
Roger L.  
Este propósito fallo después de algunas preguntas, comentarios, opiniones y explicaciones del la 
asamblea en pleno acercas este “posición de mayor estadista portero de los archivos”. No hubo 
una unanimidad substancial del total de (41 en favor de 149) miembros votantes registrados.  
 
Reporte del Delegado: Mike D.  
Mike pidió disculpas por su fallo de conocimiento acercas el resultado de la Conferencia de 
Servicios Generales y por no traer las copias anticipadas del Box 459 cuales contienen los 
resultados de acciones tomadas para repartir durante los reportes del Delegado durante este 
año. El reporte completo del 2008 ahora está disponible y hay copias para que todos se lleven 
uno. Mike hablo acercas su posición de 2 años en el Comité CCP. Mike repaso las 5 categorías de 
acción tomadas por la CSG en Nueva York cada primavera. Acciones Recomendable… una 
Recomendación cual no resultan en una acción plenaria. Acciones Plenarias…consideraciones 
adicionales para el comité. Acciones Plenarias que no llegan a ser Acciones Recomendables.  
Sobres para las Contribuciones de Cumpleaños junto con los sobres para las Contribuciones para 
la OSG están disponibles para que se los lleven. Mike utiliza estos para llenar su responsabilidad 
personal a Alcohólicos Anónimos por algunas de las bendiciones cual él ha recibido como 
miembro de AA.  
Reporte del Delegado Suplente: Jason C, Este es mi reporte para los últimos 6 meses de 
servicio al Area 42. Jason hablo acercas de “Nunca Tuve Un Trago Legal” en el Panel del Festival 
de la Primavera en Reno. Domingo el 4 de mayo compartí en el Grupo Lost and Found. El 6-8 de 
junio en el campamiento de WACYPAA. El 19 de junio en la Detención de South Shore. El 13 de 
julio en la reunión de SAGSC. Reporte de Delegado. Es bueno ver como en SAGSC nuestro 
homologo conduce los asuntos. El 29 de julio el reporte de Delegado en Bishop y una mesa de 
trabajo al servicio. El 29-31 de agosto el Foro Regional en Spokane Washington participe en el 
Panel “¿Que es lo que hace la OSG para su grupo?” El sentir de los participantes en la mesa de 
trabajo fue en como ellos pueden demostrar a otros que tan grande es Servicios Generales. La 
mesa de trabajo se gravitado hacia a ideas acercas como demostrar a otros que servicios 
generales si es grande. Jason se acerco a un grupo base en Reno, el Galena 12 y 12, estudio del 
Libro Grande, estudio acercas los pasos.  
Sábado 9:35 AM; Elecciones de los Oficiales para el Panel 59 del Area 42: 
152 votantes registrados participaron a este tiempo 2/3% votos se requiere para una unanimidad 
substancial.  
El proceso de las Elecciones fue moderado por Julian R, Custodio Jubilado de la Región Pacifico.  
Julian dio un breve historial acercas el Tercer Legado del procedimiento de elecciones.   
 
 

POSICION NOMBRE Voto #1 Voto #2 Voto #3 Voto #4 Voto #5 

Delegado Marion DP 37 20    

(N) Jason C 62 78 91 104  

 Sophie K 52 56 58 48  

       

       

Total de Votos  151 154 149 152  

Delegado Suplente Ted G 28     

(S) Windy D 27     



 Mike M 107     

       

Total de Votos  152     

Coordinador Byron F 115     

(S) Ted G 34     

       

       

       

Total de Votos  149     

Alt. Coordinador Marion DP 89 103    

(N) Rich B  12 5    

 Carol B 54 46    

       

       

Total de Votos  155 154    

Tesorería Sophie K 73 99 117   

 Rich B 10 6    

 Carol B 38 31 35   

 Paul E 11 3    

 Phil W 20 10    

Total de Votos  152 149 152   

Alt. Tesorería  Cherie N 64 77 94 106  

(S) Ted G 22 14    

 Windy D 7 0    

 Marina B 53 57 58 45  

       

Total de Votos  146 148 152 151  

Secretaria Windy D 20 5    

(S) Chris M 56 48 54 62  

 Mariana B 67 94 92 84 Del Sombrero 

       

       

Total de Votos  143 147 146 146  

Alt. Secretaria Phil W 66 57 51 49  

(N) Carol B 80 87 93 100  

       

       

       

Total de Votos  146 147 144 149  

Registrador Paul E 30 17    

(N) Roger R 39 24    

 Kevin B 82 110    

       

       

Total de Votos  151 151    

Alt Registrador Andy  29 20    

(S) Chris M 49 65 93 110  

 Leslie N 45 49 54 37  

 Windy D 29 9    

       

Total de Votos  152 143 147 147  



Archivista Paul E 72 114    

(N) Rich B 52 31    

       

       

       

Total de Votos  124 145    

Alt. Archivista Caroline TJ 80 93    

(S) Roger R 50 39    

       

       

       

Total de Votos  130 132    

Comité - Finanzas JD B 63     

Miembros – en - Marina B 34     

General John 39     

(S)       

       

Total de Votos  136     

Comité – Finanzas Julie C 39     

Miembro – en - Rich B 44     

General Phil W 42     

(N)       

       

Total de Votos  125     

 
Reportes de los Miembros de Comités del Area:  
 
NAGSC- Coordinador de Necesidades Especiales: Susan B, el 11 de abril yo tuve el honor 
de presentar las 12 Tradiciones y distribuí volantes en el Festival de Primavera. Tengo folletos en 
letras grandes y el Libro Grande en Braille; cual será donado a “Pat” del Bureau de Servicios para 
la Gente Siega y con Defectos de Visión de Nevada en Reno. También tengo folletos relacionados 
a la edad para “Sharon” consejería para el abuso de substancia del Sierra Nevada Job Corps para 
introducir nuestra programa a la juventud en su cargo cuales asistencia es mandatorio en las 
reuniones en mi grupo base Caring & Sharing en Stead.  
SAGSC – Coordinador de Necesidades Especiales: Honore A. Por razón de un compromiso 
anterior, no fue posible que asistiera la Asamblea de Otoño este año. Todo camina bien aquí en 
el Sur, Me puesto en contacto con todos con necesidades especiales y ellos están haciendo bien. 
Tengo programado de mantener esta posición hasta el resto de este año. Gracias por la 
oportunidad del Servicio. Honore A.  
SAGSC – Coordinador del Grapevine: Melvin L, Yo asistí el Foro en Spokane WA, en agosto. 
En lo que estuve allí yo tuve la oportunidad de comer el almuerzo con el Editor de Grapevine; 
Robin y Jim el Presidente del Grapevine. Nosotros discutimos la idea de remover las grampas de 
las revistas para los presos quienes acceso a la publicación, también intercambiamos artículos con 
La Viña y entregas en tiempo oportuno de las subscripciones a la Oficinas Central.  
NAGSC – Coordinador de la Guía de Supervivencia del RSG (N): Dave M, Yo tuve la 
oportunidad de participar en la mesa de trabajo de servicio en Bishop con Jason C. Carol B se 
presento y también compartió, fue maravilla. Quiero dar las gracias a todos por permitirme estar 
en servicio. Los últimos 2 años han sido buenísimos.   
NAGSC – Coordinador de Tratamiento: Mike G. No hay mucho para reportar, solo llamadas 
telefónicas entre la OSG y yo. Apenas me pidieron que participara en un Panel en Distrito 14 con 
Sam H el Coordinador de Correcciones. Tuve dos respuestas positivas para mesas de trabajo en 
Centros de Tratamiento. El 22 de septiembre hare otra mesa de trabajo en el Colegio 



Comunitario de Lake Tahoe, este será la segunda mesa de trabajo en Tahoe Turning Point. Como 
siempre, gracias a ustedes por permitirme en servirles a ustedes.  
NAGSC – Tesorería: Annie W. El total de depósitos del 2008 hasta la fecha (YTD) son 
$5854.45. Gastos hasta la fecha $7096.58. Saldo desde el 5 de septiembre $3627.59. Con lo que 
se ha presupuesto y los MCDs en asistencia en la última reunión de NAGSC solicitando 
financiamiento parcial para 18 RSGs en sus Distritos, el presupuesto permite un máximo de 
$150.00por miembro del Comité del Norte para financiar este fin de semana. Por favor de verme 
para obtener un formulario para financiamiento.  
Coordinador del Area: Sophie K, Un breve contabilidad de mis esfuerzos los últimos 6 meses. 
Dos Boletines salieron del resultado de Carol B., Mike L y mis esfuerzos en coordinación. Yo 
participado en una mesa de trabajo de Servicio en Distrito 8 junto con Jason C, Dave M, Carol B, 
y Paul E. Por primera vez asistí el Foro Regional del Pacifico en Spokane, WA hace 2 semanas. 
Donde algunos de nuestros servidores de confianza de la OSG y Custodios de la Mesa de 
Servicios Generales vinieron al oeste para compartir un fin de semana con nosotros. Alguien 
quien realmente hizo una impresión fue el Clase B [alcohólico] saliente Custodio General, 
Dorothy. Ella nos compartió por un proyector de diapositivas los países cuales ella ha viajado 
para llevar AA a lugares donde todavía no existe. Realmente ella es un ejemplar de llegar a 
cualquier alcance [montada en camello por varias horas] para trasmitir nuestro mensaje.  
Reporte – Tesorero del Area: Marion DeP. 
Marion reviso las hojas de pérdidas y ventajas cuales están en los paquetes. A este punto el caso 
es; nosotros estamos en lo negativo con $238.42. Cual nosotros podemos proporcionar. El saldo 
de la chequera actual es $19,119.34. Los ahorros están a $1,388.56 y la cuenta de CD es 
$5,000.00. Nuestra reserva prudente es aproximadamente $8,000.00, estamos en muy, muy 
buena condición. La hoja de Contribuciones de los Grupos también va en los paquetes. 
NAGSC – Secretaria: Carol H. Mi posición ha sido muy educada y realizada. Yo no sabía en que 
me estaba metiendo en febrero del 2007 cuando me pidieron que tome la posición de la 
secretaria quien estaba MIA (ausente en acción). Yo aprendido mucho acercas el proceso de 
NAGSC. En adición de mantener una lista de información de contactos de los participantes en 
NAGSC, yo era responsable por las actas de las reuniones y archivando los cambios de las guías. 
Ahora un comité ad hoc está trabajando las revisiones, mayormente involucrando el Comité de 
Finanzas. Actualizaciones de las Actas y las Guías están disponibles en www.nevadaarea42.org Yo 
tengo la disposición de estar disponible para suavizar las transición para el próximo secretaria. 
Inmensamente me encanto. Gracias a ustedes por permitirme el servicio.  
SAGSC – Enlace de la Intergrupal: Leslie D, Oficina Central: El sitio de web todavía no está 
listo, es una obra en progreso. Le reunión dentro el Hospital de Veterano (VA) se eliminado del 
directorio por razón a las restricciones acercas de la asistencia de personal no-militar. La Gala de 
Gratitud fue un éxito este año, y ahora está en proceso de planificación. Se llevara a cabo el 4 de 
abril 2009. Founder’s Day también fue un éxito este año, y se llevara a cabo el 6 de junio del 
2009. Estamos en necesidad de una silla para Necesidades Especiales; cualquier pregunta 
ponerse en contacto con la Oficina Central de Las Vegas @ (702) 598 – 1888. El Boletín Silver 
Streak está haciendo muy bien. 
Recordativo; el Roundup Anual de Las Vegas será el 27 – 30 de noviembre 2008 visita 
www.lasvegasroundup.org para más información.  
NAGSC- Coordinador, Información Pública: Jackie A; Representación de IP se está 
cumpliendo en el Recovery Days de Fallon, NV., por Mary. Gracias a Julio por su asistencia, 
nuestro representante de nuestra IP de la Inter grupo en el área de Reno. Yo proporcionado una 
caja grande para los folletos de IP, un estante de exposición para el Distrito 10A para distribución 
dentro se área. El Area Norte necesita nuevo Nombramiento de Voluntarios al Servicio para el 
próximo Coordinador de IP ya que mi turno llega a su fin. Yo tengo un archivero con información 
de entrenamiento y materiales, documentación para llenar la posición y puedo asistir con la 
transición de responsabilidad como necesitado. Asistí el campamiento en Mammoth Lake el 24-25 
de agosto y di una presentación acercas IP sábado por la tarde. También traje un estante lleno 
con folletos e información acercas AA para distribución al evento. Gracias Phil de Mammoth por la 
invitación. Se enviado material a Laura P, del grupo en Bridgeport, CA para presentar en la 

http://www.nevadaarea42.org/
http://www.lasvegasroundup.org/


escuela secundaria en Yerington, NV. Gracias a ustedes por permitirme el servicio los últimos dos 
años yo aprendido mucho y yo ha sido bendecido con encontrar mucho nuevo amistades durante 
mi paseo.  
SAGSC – Coordinador, IP/CCP: Cindy M, Presentaciones se dieron de las clases de de Salud. 
Mayo – en el Colegio de Apollo Nursing; una presentación al Clase de psique. Junio – la escuela 
Rancho HS, una exposición para los padres/estudiantes.  
Julio – Conferencia de trabajadores de acera. Agosto – USPS. Escuela primaria Paul Colley.  
Septiembre – presentación bilingüe con la participación de CCP- español.  
NAGSC – Coordinador de Cooperación con la Comunidad Profesional: Paul E, el 10 de 
abril en Yerington, lleve una presentación a los estudiantes de la escuela secundaria, parientes y 
algunos miembros de AA. Tuve la oportunidad de hablar con el vise-presidente de la escuela y le 
di un Libro Grande y un 12 por 12 para la escuela. Marsha del 10A  me contacto acercas de citar 
una junta con un Juez en Elko. Yo le enviado las guías acercas de Cooperación con las Cortes, el 
DUI y programas simulares. Ella solicito folletos y un estante para la biblioteca y escuelas en Elko. 
Yo me puse en contacto con Jackie A, y eso se llevo a cabo. Me contacto Mariano, MCD - Distrito 
22 acercas ASP para la radio Español y creo que yo pude cumplir y junto con Literatura en 
Español que yo tenía. Yo revisado y llene de nuevo el estante de literatura en Parole – 
Jurisprudencia Libertad condicional y Probation – bajo libertad condicional en Reno. Gracias a 
ustedes por permitirme estos dos últimos años como su Coordinador CCP en NAGSC.  
 
 
La primera lectura de este propósito fue presentado por Paul E. No hubo preguntas de 
clarificación de la Asamblea.  
 
Propósito para Añadir a la Declaración del Propósito de las Guías del Area 42 
Un propósito para hacer cambios a las guías  
Primera lectura septiembre, 2008  
 

Lectura de Preparación: Como resultado del Inventario del Area en la Asamblea, en 
septiembre 2007, lo siguiente son recomendaciones y reacciones de nuestro sub-comité 
acercas la pregunta “¿Cual es el propósito del Area?”  
 
Basado sobre los comentarios y presunción de los miembros de la Asamblea hacia a 
realmente que es el propósito del Area, una Declaración de Propósito aclara nuestras 
guías. Cuando este asunto se reporto hacia a la Asamblea de Primavera 2008 del Area, 
fue el sentir de la Asamblea que este Comité Ad Hoc debería formar un borrador y 
someter la siguiente Declaración de Propósito.  
 
Actualmente: No existe uno.  
 

Propósito para Añadir: Declaración de Propósito, inmediato en seguida al Preámbulo de las 
Guías del Area 42.  

“El propósito de Area 42 es de transmitir el propósito primordial de Alcohólicos Anónimos, 
de este modo asegurando el crecimiento y la harmonía dentro la agrupación de A. A. El 
Area transmite las voces de sus individuos y grupos por los R.S.G.s y M.C.D.s hacia a el 
Delegado y hacia a la Conferencia de Servicios Generales. El Delegado trae para de 
regreso información de la Conferencia servicios Generales hacia a los RSGs y MCDs y 
hacia a los grupos y los miembros individuales. 
 
El Area conduce sus asuntos por su comité de servicio y es un cuerpo de servicio único, 
nunca un gobierno de Alcohólicos Anónimos.”  
 

Se hace efectivo: inmediatamente de ser aprobada. 
 



Referencias: El Manual de Servicio de A. A.  
Capitulo Cuatro: pagina S32 

(Apuntes: Pagina S34 del Manual de Servicio declara: el área ocupa un importante lugar 
central en la estructura de la Conferencia – por medio del delegado elegido, participa en 
A.A., mundial, y por medio de los M.C.D. Y R.S.G., está en contacto con la comunidad 
local.”) 

Capitulo Cinco: pagina S40 
Apéndice C: pagina S93 
Quinta Tradición 
Respectivamente sometida por Paul E, Caroline T-J, Libby G y Ray G.  
 
No hubo preguntas de la Asamblea para aclaración.  
 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
  
Kevin B., presento este propósito Sin cambios a las Guías:  
 
Propósito para Prueban la Rotación de Local de la Asamblea de la Primavera  
Un propósito cual no-cambia las guías 
Primera lectura sep. 2008 
 
 
Del: Distrito 6, Area 42 
       Kevin B., MCD 
 
 
Con referencia a las Guías del Area 42 
 

1.2  Reuniones 
 
A. La Asamblea del Area debería reunirse Semi-anual al fin de marzo y septiembre. El 

horario y local de cada reunión será seleccionada, por la Asamblea del Area, con 
bastante tiempo de avance para asegurar la programación para el local apropiado. 
(rev.9/99)  

 
 

Distrito 6 propone que el local de la Asamblea del Area sea rotada entre Distritos en el Norte y el 
Sur, sobre un base bi-anual. La Asamblea de Primavera se puede llevar a cabo basada bajo de 
rotación – un año en el Norte y el siguiente año en el Sur – en una comunidad cual puede 
soportar la Asamblea. (Reno y Las Vegas se usan como ejemplares.)  
 
NAGSC y SAGSC pueden, a su discreción, desarrollar un método de seleccionar el distrito anfitrión 
para su perspectiva Asamblea de Primavera.  
 
El ámbito de esta moción es para establecer un periodo de dos años. Al fin de este periodo de 
prueba se terminara la rotación a menos que llega una ponencia por la Asamblea de continuar 
esta práctica. El propósito será efectivo para la Asamblea de Primavera 2010. 
 
Lectura de Preparación:  
Este propósito está basado bajo las siguientes condiciones: 

1. Nosotros estamos aumentando asistencia en Tonopah y la comunidad se está 
incapacitando en apoyar las necesidades logísticas de la Asamblea.  

2. Nosotros podemos motivar los nuevos miembros de nuestras área locales en asistir la 
Asamblea y aprender cómo sus voces son transmitidas hacia a la OSG y A.A., como un 



todo. 
3. Esto ayudara disminuir los gastos de viaje para los RSGs de grupos más pequeños. Ellos 

pueden proporcionar para mandar un representante aun que sea una Asamblea por año.  
4. Por lo más que nosotros nos hemos encariñado con Tonopah, el potencial de descubrir a 

toda el Area hacia a los tres lados de nuestro triangulo (recuperación, unidad y servicio) 
sería un gran servicio para nuestra agrupación.  

 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Justin P., presento la primera lectura acercas una ponencia de cambia a las Guías.  
 
Propósito de Cambios a las Guías, Delegados Jubilados disponibles para las posiciones 
de Oficiales del Area:  
Actualmente no hay instrucciones/sugerencia especificas pertinente a los delegados jubilados 
cuando es acercas las posiciones cuales ellos pueden ponerse disponible para nombramiento a un 
puesto dentro las Guías de nuestra Area 42. Haciendo algún investigación con muchos amigos en 
servicio. Parece que muchas Area de Delegados tienen un uso específico para sus Delegados 
Jubilados. El sentir de mi grupo base es que los Delegados jubilados tienen mucha Experiencia, 
Fortaleza y Esperanza cual ellos pueden quizás usar en una Posición del Area si ellos fueran 
elegidos. Así es nuestro propósito de añadir lo siguiente:  
 

3.1 Elección de Oficiales del Area: 
 K. Delegados jubilados pueden ser nombrados para cualquier posición cuales 
ellos previamente no han tenido, a nivel el Area. Ellos no pueden ser nombrados para el 
Alt. Delegado.  
 

Lectura de Investigación: 
El Area 76 (Wyoming) tiene una “tradición no-oficial” de elegir inmediato el delegado jubilado 
como coordinador del área. 
Area 22 (N. Indiana) y Area 51 (N. Carolina) practican la tradición de que inmediato el delegado 
jubilado se ponga disponible para la posición de coordinador y casi siempre ellos son elegidos. 
Area 61 (Rhode Island) y Area 38 (E. Missouri) inmediato el DJ sirve como Coordinador de la 
Convención.  
Area 49 (SE Nueva York) da a todos los delegados jubilados voz y voto en toda asambleas y 
reuniones de comités. 
Area 44 (Nueva Jersey) permite que los delegados jubilados se pongan disponibles para cualquier 
oficio ellos no han servido previamente.  
Area 37 (Mississippi) dejan que sirvan como coordinadores al Comité de Finanzas. 
Area 58 (Oregon) lo deja servir como coordinadores al Grapevine.  
 
 
Justin P 
RSG – Tuesday Night Mens Stagg 
Distrito 13 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
JD B. dio la primera lectura al propósito: 
 
8 de abril 2008  
 

Propósito para cambiar las Guías del Area 42  
 
Este propósito es para hacer cambios dentro las Guías del Area 42 como pertenecen al Archivista 
del Area. 



De ser efectivo en el 2010 
 
Lectura de preparación: 
    De acuerdo con las Guías del Area 42 Sección 1.4 sub-sección F 1 y 2 el Archivista del Area se 
le ha dado el cargo con las responsabilidades de catalogar y mantener todo material archivado 
para el Area 42. Y de proporcionar exposiciones de material archivado en funciones del Area.  
     Por la razón de que la posición del Archivista del Area es un puesto recientemente nuevo 
dentro el Area 42 nosotros nunca hemos decidido cual financiamiento se debería proporcionar 
para esta posición.  
Propósito:  
 Ponencia que las Guías del Area 42 sean enmendadas con el siguiente: 
 Sección 4.2 añadir un sub-sección G; cual lee; Que el Archivista del Area 42 sea 
financiado a una cantidad cual no excede $2,000.00 por año para materiales, local, y otras 
artículos misceláneo como necesitados.   
 
J D Brown 
 
Incluido pregunta para aclaración.  
¿En el pasado cuál  que fue el financiamiento para esta posición? En el Reporte del Tesorero se 
dirige esta pregunta.  
¿Habrá financiamiento el próximo año para esta posición? Si nosotros lo solicitamos del Tesorero.  
¿Cómo ustedes llegaron a una cantidad de $2,000? De un desglose de gastos y materiales 
necesitados. 
¿Quién decide cual material es para archivar? El Archivista.  
Debería haber guías. El propósito no trata ese asunto. 
A mi Grupo le gustaría que se escuche su conciencia cuando la decisión se hace acercas la 
cantidad de un presupuesto.  
Coordinador del Area respondió acercas este punto: “Como parte del presupuesto del Tesorero 
del Area, Ella revelara para ustedes la cantidad para el 2009, La cantidad del Archivista esta allí. 
Nosotros tenemos dos asuntos que estamos tratando. Esta es la primera lectura. Si ustedes 
aproaban el presupuesto mañana esto será un punto discutible, pero ya se sometió el propósito y 
el proceso dice esto es lo que pasara.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Propósito para Solicitar que la OSG Cría un Afiche acercas la 7ª Tradición 
Un propósito cual no- cambia las Guías  
Del: Distrito 21, Area 42 
       Eduardo F, MCD 
Propósito:  
Nuestra sugerencia es de mandar una solicitud hacia a la Oficina de Servicios Generales que ellos 
imprentan afiches de nuestra 7ª Tradición cual ellos pueden vender o donar a todo los grupos de 
A.A. El propósito es para motivar más participación de los grupos A.A. con nuestra 7ª Tradición.  
El apoyo del gasto debería ser por nuestros miembros. Nosotros incluimos un afiche ejemplar 
para que ustedes lo revisen. Al pie del afiche hay una declaración cual dice, “Las Manos que Dan 
Nunca están Vacías.”  
 
Este propósito se aprobó unánimemente y será sometida la próxima Primavera a la 
CSG en Nueva York.   
 
Coordinadora Sophie K., convoco una discusión de administración interna acercas el anfitrión a 
las Asambleas.  
Hubo una pregunta acercas al distrito anfitrión de proporcionar el almuerzo junto con los 
bocadillos. Respuestas consistieron acercas: 1. Nosotros podemos tener una donación mínimo 
hacia al costo de la comida.  2. Nosotros deberíamos apoyar el pueblo de Tonopah con comer en 



sus restaurantes.  3. Con todo el dinero que nosotros tenemos en la tesorería nosotros podemos 
proporcionar los gastos para la comida en vez de pasar la canasta para donación para la comida. 
4. Antes nosotros manteníamos un mínimo para traer comida y teníamos un presupuesto. 5. 
Necesitamos bebidas para la engería. 6. Es entretenido como nosotros discutimos sobre una hora 
y media hace 6 meses atrás acercas el re-embolso de los gasto para el archivista, pero ahora que 
hablamos acercas incrementar y no poner atención al presupuesto sobre nuestros estómagos 
nosotros no tenemos ni una problema con eso, yo no lo entiendo. 7. Si trabaja no hay porque 
arreglarlo. 8. Nosotros podemos considerar el ejemplar de los Ala-nonas quienes antes 
compartían el salón junto con nosotros, actualmente ellos tenían miembros quienes daban de su 
tiempo para preparar algo y traerlo aquí.  
Sophie sugerido que nosotros podemos llevar esta [discusión cariñosa] a nuestros Comités del 
Norte y el Sur para más discusión y compartir los resultados con el otro lado. También Sophie 
quería contrastar la diferencia de esta asamblea de elección con la última hace dos años, se 
termino antes de la hora del almuerzo.  
Esta asistencia de gente quienes están disponible es una maravilla. Jason solicito de cualquier 
persona residiendo dentro el zonal Norte con interés en la posición del Licenciatura Superior a la 
Red para el 2009-2010, por favor somete un resumen o facsímil razonable hacia a él, ya que es 
[Delegado] su responsabilidad en designar el Licenciatura Superior a la Red. La reunión de 
NAGSC a las 4: 30 en el Salón Azul. Continúan los Asuntos de negocio mañana domingo por la 
mañana a las 8:30 AM.   
 
8:30 AM domingo por la mañana:  
Se convoco la Asamblea con la Oración de la Serenidad y una lectura de la última presentación 
del Dr. Bob.  
Se dio conclusión a la elección por boleto. 

 La conclusión de la reunión de NAGSC el sábado por la tarde, Carol B, leído la lectura de 
un propósito solicitando quizás un prestamos del Area 42 hacia a NAGSC. NAGSC está 
solicitando que haga disponible una cantidad cual no excede $5,000.00 si sería necesario. 
También nosotros estamos solicitando de los RSGs de NAGSC de suplicarle a sus Grupos 
que aumenten las contribuciones de 7ª Tradición que realmente no están incluyendo a 
NAGSC y que los Grupos cuales apoyan NAGSC por favor aumentar el promedio los 
siguientes  pocos meses, las contribuciones se han disminuido por 40% en los últimos 
dos años.  

Hubo una pregunta acercas el estatus financieros de SAGSC y 1ª pregunta acercas el estatus 
financiero del Area 42. Ambas entidades están en condición financia positivo [andan bien de 
dinero]. Esta solicitud se aprobó por el cuerpo de la Asamblea, no hubo oposición.   

 Una ponencia para los nuevos Oficiales del Area electos de comunicarse con la OSG 
utilizando su correo electrónico personal por la duración de su rotación se aprobó por 
una unanimidad substancial.  

 
Nombramiento – Custodio General: 
Joyce P, Dick H, y Dick T., están disponibles para servir en esta posición de AA. Un voto de 
simple mayoría para someter un nombramiento del Area 42 para ser adelantado junto con hasta 
otros 14 nombramientos de la Región Pacifico a un almuerzo para consideración en seguir 
adelantado. Joyce P. 43 ~ Dick H. 80 ~ Dick T. 7  
 
Conferencia WACYPAA el anfitrión es en Reno, NV en el Resort Grand Sierra el 1-4 de enero del 
2009. Los organizadores nos han acompañado y han sido de gran asistencia para nosotros. 
También, Vamos apoyarlos en la mejor manera que podamos y presentarnos allí el Año Nuevo.  
 
Reporte del Presupuesto 2009 del Tesorero: Marion DeP. 

1. ¿Cuál es la cantidad que quiere mandar el Area hacia a Nueva York para ayudar sufragar 
los gastos del Delegado para asistir la Conferencia de Servicios Generales? El costo actual 
por delegado asistir es entre $4300 - $5,000. Nosotros hemos mandado $2,000.00 por 



año. Después de preguntas y comentarios la Asamblea aprobó una ponencia por 
unanimidad substancial de mandar una cantidad cual no excede $5,000.00 para cubrir los 
gastos del Delegado del Area 42 en su asistencia a la CSG únicamente para el 2009.  

2. Hay una pregunta acercas el costo de alquiler de un almacenaje para los archivos. 
Concluyo la discusión con una ponencia de financiar el archivista $400.00 más la cuota 
anual que no excede $1200.00. Una ponencia para designar un comité as-hoc se 
establece para determinar la situación de alquiler de un almacenaje. Otra ponencia se 
aprobó de financiar le archivista del Area $00.00 para suministración mas una cuota no 
determinada para un almacenaje únicamente para el año 2009.No hubo opinión de la 
minoría.  

3. La línea al fondo del presupuesto nos indica con un negativo de $4420.00 para el fin del 
2009, cual nosotros podemos proporcionar. El presupuesto del 2009 fue aprobado por el 
cuerpo de la Asamblea.  

 
Mariano J., MCD Distrito 22 [anfitrión de las sodas y aguas esta Asamblea] ha donado los 
fondos recibidos de la venta de sodas este fin de semana para los bocadillos y comida de la 
próxima asamblea de la primavera. Mariano expreso su gratitud hacia a la Asamblea por incluirlos 
como agrupación aquí en la asamblea el Distrito 22 habla hispano de la Area Norte. $250.00 fue 
la donación de las ventas de refrescos durante este evento y también se regalo el resto de las 
sodas y aguas.  
 
Canasta de Preguntas:  
Moderador, Ruth J. Las preguntas fueron:  
Kevin D., ¿Pertenece H e I a la estructura de Servicios Generales? La Conferencia utiliza Centros 
de Correcciones y Tratamientos. Las Vegas y California utilizan el termino H e I además a eso – 
es C y T. 
Kathleen N. (Delegado jubilado Area 02) Dentro Distrito 10B tenemos dos grupos activos. ¿Cual 
sugerencia tiene usted para ayudarnos informar los grupos acercas las ventajas para nuestros 
miembros en contribuir y participar en  la Conferencia Servicios Generales? Por esa razón 
tenemos Foros y Asambleas. El apadrinamiento y traerlos aquí con ustedes. Su RSG es el enlace 
directo hacia a su Delegado.  
Joan M. La Opinión del Dr., fue movida de la pagina 1 en la 1ª edición hacia a la numeración 
Romanos en las ediciones 2, 3, y 4. ¿Cómo fue que nosotros lo hemos cambiado? Por razón que 
La Opinión del Dr., fue escrita por un no-alcohólico el sentir era que no debería ser incluida en la 
sección de las 164 páginas principales del libro.  
Julian R. ¿Cuál relación tiene AA con Hazelden? Nosotros cooperamos no afiliamos. Ellos son uno 
de nuestros grandes comparadores de literatura. ¿Todas las publicaciones de Hazelden son 
literatura aprobada? Ni una. 
Kathy S, ¿Hay una manera oficial para introducirte en una reunión de AA? No hay reglas, sin 
embargo, mi entrenamiento fue que en reunión cerrada, únicamente somos alcohólicos por el 
respecto. Mas allá de eso las reuniones abiertas se llevan a cabo en muchas y de maneras 
variaras, no hay guías por escritas para nosotros. Es una decisión personal cual quizás usted 
puede llevárselo a sus padrinos 7 los distinguidos (tata) padrinos para más investigación. 
¿Deberíamos nosotros estar preocupados con el propósito singular y darles a los recién llegados 
toda ventaja posible? Mi entrenamiento fue en darle a cualquier recién llegado la ventaja. Si ellos 
aparecen confundidos acercas que agregar a su nombre, hablar con ellos después de la reunión. 
Explicarles la diferencia en privado en vez de ponerlos de rodillas dentro la reunión. En 
explicándoles todas las opciones que les hay, darles a ellos la oportunidad de escoger a donde 
ellos pertenecen y necesitan ir al lugar más indicado para ellos. Ruth agregado; Nunca excluyen 
alguien que quizás pueda ser alcohólico. “Es mejor incluir alguien cual no pertenezca en vez de 
excluir alguien quien quizás pertenece.”  
Manny B. ¿Qué es lo que hace el Distrito anfitrión para la asamblea? El Distrito es responsable 
en proporcionar voluntarios para proponer los bocadillos y ellos conducen nuestros servicios 
[Reuniones AA]. ¿Qué es la Gente Joven en AA y esta contra las tradiciones? Ellos son un “grupo 



con interés especial” ellos no son separados de nosotros. Nosotros tenemos algunos de ellos, 
Birds of a Feather [pilotos aerolíneas], grupo “stag” [solteras] para las mujeres y reuniones stag 
para los hombres, el propósito de todo esto es el mismo, para transmitir mejor el mensaje a los 
alcohólicos. Una vez en su sobriedad inicial Manny fue a una reunión para mujeres. A él se le 
permitió la entrada, [por razón que estas reuniones son reuniones de AA].  
Joyce P., ¿Debería ser permitirá literatura no-AA dentro las reuniones de AA? AA como un todo 
dice, es para que cada grupo individual en decidirlo. Usted tiene un RSG, las Tradiciones y una 
conciencia grupal para decidir que será lo mejor para su grupo. ¿Qué tal la Primera Tradición? 
¿Cómo es lo que nosotros estamos haciendo en nuestro grupo, afecta la recuperación personal y 
la unidad AA? Si nosotros regresamos hacia atrás y dar respuesta acercas esto, pues quizás su 
grupo puede decidir qué es lo mejor para ellos.  
Dick H. ¿Qué es el proceso para cambiar de Distrito? Supongo yo que es acercas un grupo cual 
estás hablando. Es más simplificado que antes. Usted avisa Nueva York acercas su nuevo número 
de distrito. Cuandoquiera usted hace cualquier cambio de grupo, vaya hacia a su registrador del 
área para enlistarse donde y se debería ser. ¿Dónde puedo yo encontrar toda la información para 
hacer los pasos por pagina y párrafo dentro el Libro Grande? Bill W. en su sabiduría algunos años 
después escribió el 12 por 12 y tenia capítulos específicos para cada paso. El Libro Grande es más 
confundido porque no está compuesto con un formato.  
Julian R. ¿Por qué permitimos a la gente quien no entrega su currículo ponerse disponible a un 
oficio? Buena pregunta. Algunos si y algunos no. Julian sugerido que sería una buena práctica en 
aprender a formar uno. Hay un formato para utilizar en sacar una idea para enlistar sus 
posiciones de servicios en sus currículos.  
 
Secretaria del Area Actualización de las Guías del Sitio de Web Fin de Rotación:  
Carol B. revisado los resultados de la encuesta del Sitio de Web en la primavera. Entrado 66 
respuestas, 21 de ellas no han visitado el sitio de web. La reacción de la gente sobrante ayudado 
en determinar los cambios/*adiciones cuales serán hechos el próximo año sobre el sitio de web 
del Area 42. wwwnevadaarea42.org    
Los cambios son: 

1. El titulo del Servidor del Web ha sido cambiado a Licenciatura Superior de la Red para 
coincidir con las Guías de Area 42.  

2. El sitio no tendrá fotos dentro sus contenidos, nombres completos, domicilios o números 
telefónicos de miembros en Alcohólicos Anónimos.  

3. El Boletín del Area 42 [comenzando con la publicación de febrero 2005] y las Actas de la 
Asamblea 
         Al corriente y pasadas [comenzando con la Primavera del 2001] 

4. *Eslabones Distritos [MCD] (rev 9/08) 
5. *Agendas de Asambleas en la Pagina de Información de la Asamblea Area 42 (rev 9/08)  

 
Sophie K., dio las gracias a la asamblea por su participación entusiástico y por la oportunidad de 
servirles. Ella entrego la tribuna a Byron F., el nuevo Coordinador electo del Area.  
 
Byron anunciado que la Asamblea Pre-Conferencia 2009 en la primavera se lleva a cabo el 27 – 
29 de marzo en el Centro de Convención de Tonopah. El solicito que un distrito del Norte sea el 
anfitrión y un distrito del Sur proporciona los refrescos fríos.  
 
 
Clausura de la Asamblea a las 11:30 a.m.    
 


